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小中一貫教育説明会における意見・質疑まとめ 

 

日 時：平成３０年１１月９日（金）午前１０時３０分～ 

 

場 所：子育て支援センター 

 

参加者：岩井学校教育課長 茨木教育総務係長 

    保護者１８名 

 

 

 

【教育制度等について】 

☆小中一貫にする理由を聞いたが、先生達の研究結果だけではいまいちイメージが掴めな

いのでこういう事例があったからこういく仕組みにして子どもの発展につながるような例

を聞きたい。（女性） 

 

☆一貫がダメだとかではなく、どういう課題があったから一貫にした方が子どもたちが安

心して過ごせるのかが知りたい。ただ単に作りたいでは納得がいかない。自然に囲まれた

地域でのびのび育てたいと思うし、その独自性をほかの市町村との違いを見つけ出すのか

知りたい。どこの学校でもあるような問題は一貫になったからといって解決する問題では

ない。（女性） 

 

 


